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Le 20 Mars 2016, le livre d’étude Biblique du Dr. Jaerock Lee 
La Manne Cachée Vol. 1 a été publié à la suite du livre d’étude 
biblique hebdomadaire Manne de Six Jours.

Ce livre consiste en deux parties. La 
Partie 1, «Belle Bonté des Pères de la Foi» 
montre la vie et la foi des précurseurs qui 
ont remué le cœur de Dieu, tels qu’Elie, 
Moïse, l’Apôtre Paul et Marie de Magdala. 
Les lecteurs seront capables d’apprendre 
le plus haut niveau de bonté et d’amour 
que ces précurseurs ont démontré devant 
Dieu. Ils découvriront aussi les clés pour 
recevoir les réponses et les bénédictions.

La partie 2, «La Mesure de Foi Donnée 
par Dieu» explique clairement le processus de croissance de la foi 
que nous avons lorsque nous acceptons Jésus-Christ jusqu’à la foi 
parfaite de la parfaite sanctification qui plaît à Dieu. Les lecteurs 
auront une chance de vérifier leur mesure de foi et d’en gagner une 
plus grande en aspirant au rocher de la foi, à la sanctification et à 
la parfaite sanctification et même de plus profonds niveaux de la 
parfaite sanctification.

La Manne Cachée Vol. 1 a été publiée à la célébration de la 
Pâques 2016. Nous espérons que de nombreuses personnes liront 
ce livre et grandiront ainsi dans leur foi, atteindront la mesure de 
la stature qui appartient à la plénitude de Christ, atteindront le plus 
haut niveau de bonté au travers duquel ils pourront donner leur 
vie sans retenue même pour leurs ennemis et entreront dans la 
Nouvelle Jérusalem.
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Du 27 Février au 3 Mars 
2016, le Révérend Heesun 
Lee, Pasteur en charge des 
égl ises Manmin dans le 
monde a prêché le message 
lors des cultes d’anniversaire 
et a conduit des réunions de 
guérisons avec le mouchoir 
dans trois églises branches à 
Iida, Tokyo et Tabata à Tokyo, 
au Japon.

Le Révérend Lee a délivré les messages 
intitulés «Foi», «Cœur Sincère», et «La Foi 
qui plaît à Dieu». Elle a exhorté les membres 
à suivre les exemples des précurseurs de la foi 
avec confiance et obéissance et a aussi insisté sur 
l’importance d’une prière fervente pour y arriver.

Après, elle a prié pour les 
malades avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Jaerock 
L e e  ava i t  p r ié  (Ac t e s 
19:11-12). De nombreuses 
personnes ont alors été 
guéries de leurs maladies 
y compris l’autisme, l’otite 
moyenne, l’eczéma et la 
rhinite. Beaucoup ont aussi 
été libérés de la douleur. 

Certains ont amélioré leur vision.
Le Révérend Lee a eu du temps avec les 

ouvriers de l'église et leur a recommandé de 
chevaucher vigoureusement le flot de la parfaite 
sanctification avec des actes de foi véritable et de 
confiance.

Le Livre d’Etude Biblique 
La Manne Cachée Vol. 1 a été Publié

Cultes d’Anniversaire de Trois Eglises Branches 
Japonaises et Réunions de Guérisons avec le Mouchoir

L’Orchestre Nissi est composé de membres de Manmin. Le 28 Février 2016 ils ont célébré leur 24ème anniversaire et ont donné gloire à Dieu avec des interprétations spéciales de deux 
chants «Gloire Céleste» et «Notre Louange 2». L’Orchestre a été fondé le 1er Mars 1992 et depuis lors, il contribue à l’expansion de l’évangile et au développement de la culture chrétienne 
(Photo 1, Convention du Jubilé de la Réunification Pacifique célébrant le 50ème anniversaire de l’indépendance de la Corée; Photo 2 Concert de la Prière Annuelle Nationale de Déjeuner et 
de la Bonne-volonté Corée-Russie; Photo 3, Croisade de Miracles de Russie 2003; et Photos 4 à 7, événements de l’église).

L’Orchestre Mondial Spécialisé en Louanges
Le 24ème Anniversaire de l’Orchestre Nissi
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Si nous portons le fruit de la bonté, nous 
serons capables de comprendre tout type de 
personne avec bienveillance et d’accepter 
tout type de personne avec amour. Même si 
elles ont de grandes fautes ou qu’elles ont 
commis des péchés graves, nous aurons 
tout d’abord de la miséricorde plutôt que 
de les juger et les condamner. Nous haïrons 
le péché mais pas les pécheurs; nous 
comprendrons la personne et essayerons 
de l’aider à vivre. Examinons ce fruit de la 
bonté.

1. Qu’est-ce que le fruit de la bonté?
La bonté est la qualité ou l’état d’être 

bon. Bien que la signification spirituelle 
de la «bonté» est plus proche de celui de la 
«miséricorde». La signifi cation spirituelle 
de la bonté est de «comprendre dans la 
vérité même ceux qui ne peuvent pas 
du tout être compris par les hommes.» 
C’est aussi le cœur de miséricorde qui est 
capable de pardonner dans la vérité même 
ceux qui ne peuvent pas être pardonné par 
les hommes.

Dieu possède ce cœur de compassion 
qui est le cœur de miséricorde envers 
l’humanité. Le Psaume 130:3 déclare, 
«Si tu gardais le souvenir des iniquités, 
Éternel, Seigneur, qui pourrait subsister?» 
Comme il est écrit, si Dieu n’avait pas de 
miséricorde et nous jugeait selon la justice, 
personne ne pourrait se tenir devant Dieu.

Mais selon la justice, Dieu a pardonné et 
même accepté ceux qui ne peuvent ni être 
acceptés ni être pardonnés. Pour accomplir 
cela, Dieu a donné la vie de Son Fils 
unique. Dieu désire ces enfants qui croient 
dans le Seigneur et cultivent ce cœur de 
miséricorde.

2. Les caractéristiques de ceux 
qui ont porté ce fruit de la bonté 
spirituelle

Premièrement, ils n’ont aucun préjudice
Les gens mondains jugent souvent les 

autres selon les apparences. Leurs attitudes 
envers les gens changent en fonction du 
jugement des circonstances. Les enfants 
de Dieu ne doivent pas avoir de parti pris. 
Nous devons considérer les autres comme 
étant meilleurs que nous-mêmes et les 
servir avec le cœur du Seigneur (Jacques 
2:1-4).

Même si vous pensez que vous ne 
jugez pas les autres selon leur prospérité, 
réputation ou apparence, examinez s’il 
vous plaît si vous avez du favoritisme 
ou des préjudices même spirituellement. 
Qu’en est-il par exemple si vous ne pouvez 
pas avoir une conversation valable avec 
certaines personnes malgré qu’elles aient 
été longtemps chrétiennes parce qu’elles 
n’ont pas suffi samment de compréhension 
spirituelle?

Également, lorsqu’une personne traverse 
des épreuves de la foi, il y a certaines 
personnes qui en parlent et les jugent 
comme s’ils étaient assis sur le fauteuil 
d’un juge. Lorsque le peuple a amené 
à Jésus une femme qui avait commis 
l’adultère, Il a fait preuve d’une grande 
miséricorde en disant, «Que celui de vous 
qui est sans péché jette le premier la pierre 
contre elle» (Jean 8:3-11).

Lorsque vous voyez une personne qui 
reçoit la punition devant Dieu, si vous avez 
un cœur de miséricorde, vous aurez de la 
compassion pour elle et espérerez qu’elle 
la surmontera bien.

Deuxièmement, ils ont la compassion 
pour ceux qui sont dans les diffi cultés et se 
réjouissent de les aider

Nous ne devons pas seulement avoir de 
la pitié dans notre cœur pour les autres et 
dire «Sois fort et tiens bon!» Si notre cœur 
est vrai, nous ferons quelque chose pour 
aider substantiellement nos frères et sœurs 
(Jacques 2:15-17).

Lorsqu’une autre personne meurt de 
faim, si vous pensez simplement «c’est 
dommage» et que vous ne faites rien 
parce que vous n’avez pas suffisamment 
pour vous-mêmes, ce n’est pas de la 
miséricorde. Si vous ressentez réellement 
la pitié avec un cœur véritable, vous 
pouvez donner ou partager votre part. 
Si vous voyez quelqu’un qui souffre de 
n’importe quel problème, vous devez 
désirer lui porter secours pour le délivrer 
de sa douleur. C’est cela la miséricorde.

Proverbes 19:17 déclare, «Celui qui a 
pitié du pauvre prête à l’Eternel, Qui lui 
rendra selon son œuvre.» Si vous prenez 
soin des âmes avec le cœur du Seigneur, 

Dieu vous rendra certainement avec Ses 
bénédictions.

Troisièmement, ils ne pointeront pas 
facilement du doigt les fautes des autres

Si nous avons la miséricorde, nous ne 
pouvons pas facilement punir, réprimander 
ou pointer les défauts. Lorsque nous 
donnons simplement un conseil, nous le 
ferons dans un esprit de prières en prenant 
soin du cœur de la personne (Proverbes 
12:18).

Au départ de leur attitude moralisatrice 
et de leurs cadres de pensées, certaines 
personnes pointent souvent les défauts 
des autres. Même si ce que vous dites est 
vrai, si vous pointez des défauts au départ 
de votre attitude moralisatrice et de votre 
cadre de pensées sans amour, cela ne 
donne pas la vie. Les autres ne changeront 
pas comme résultat du conseil, mais au 
contraire, leurs sentiments seront blessés et 
ils deviendront découragés et perdront leur 
force.

En traitant avec un jeune enfant, vous 
ne devez pas révéler des erreurs d’une 
manière qui l’offense ou le fait trébucher. 
Lorsque vous devez donner des conseils 
parce que c’est absolument nécessaire, 
vous devez le  fa i re  avec amour en 
considérant le point de vue de l’autre et 
avec du souci pour cette âme. C’est alors 
seulement que la personne peut changer.

Quatrièmement, de telles personnes sont 
généreuses avec tous

Il est écrit dans Luc 6:32, «Si vous 
aimez ceux qui vous aiment, quel gré vous 
en saura-t-on? Les pécheurs aussi aiment 
ceux qui les aiment.» La plupart des gens 
peuvent dans une certaine mesure donner 
généreusement ce qu’ils ont à ceux qu’ils 
aiment. Nous pouvons porter le fruit de la 
miséricorde lorsque nous pouvons donner 
de nous-mêmes sans rien vouloir en retour. 

Jésus a donné un amour sans limites 
même à une personne comme Judas 
Iscariot et il lui a donné à plusieurs reprises 
de multiples chances encore et encore de 
sorte qu’il puisse arriver à la repentance. 
Même lorsque Jésus a été crucifié, il a 
prié pour ceux qui l’avaient crucifi é. C’est 
cela la miséricorde avec laquelle nous 
pouvons être pardonnés. Et nous pouvons 
pardonner ceux qui ne peuvent pas du tout 
être pardonnés.

Vous devriez être capables d’accepter 
et d’embrasser les autres même si leurs 
caractères et opinions ne sont pas en 
accord. Vous devez d’abord penser selon le 
point de vue de l’autre. Alors vous pourrez 
changer les sentiments. Si vous vous 

contentez de penser, «mais pourquoi fait-
il cela? Je ne peux pas le comprendre,» 
alors vous n’aurez que des sentiments 
de malaise et vous aurez des sentiments 
d’inconfort lorsque vous le voyez.

Mais vous pouvez penser, «Ah, c’est 
la situation qu’il traverse qui le pousse 
à réagir de cette manière.» Alors vous 
pourrez changer le sentiment de rejet. Pour 
changer vos pensées et vos sentiments 
en bonté, vous devez chasser la haine et 
d’autres mauvais sentiments un par un. 
Alors vous pourrez accepter et servir toute 
espèce de personne.

Cinquièmement, les gens qui ont porté 
le fruit de la bonté spirituelle peuvent 
attribuer l’honneur aux autres

Quand quelque chose est bien fait, les 
gens qui ont la bonté spirituelle peuvent 
donner l’honneur aux autres et quand 
quelque chose tourne mal, ils peuvent 
accepter la responsabilité. Lorsque vous 
travaillez ensemble et malgré que vous 
ayez fait le travail et que vous l’avez 
mieux exécuté et que c’est l’autre personne 
qui reçoit toute la reconnaissance et qu’elle 
est louée plus que vous, vous pouvez 
malgré tout vous réjouir avec eux comme 
si c’était votre propre bonheur. Vous 
n’aurez aucun inconfort en pensant que 
vous avez effectué plus de travail et que 
quelqu’un d’autre est loué malgré qu’il ait 
de nombreux défauts.

Vous serez uniquement reconnaissant 
qu’il puisse gagner plus de confiance et 
travailler plus dur après avoir été loué par 
les autres. Vous pouvez comprendre ce 
cœur plus facilement si vous pensez au 
sujet d’une mère qui se sacrifie pour ses 
enfants.

Si la mère d’un enfant fait quelque 
chose avec son enfant et que seul l’enfant 
reçoit la récompense, il n’y aura aucune 
mère qui se plaindrait en disant qu’elle n’a 
reçu aucune récompense. Si nous avons le 
fruit de la bonté spirituelle, nous pouvons 
placer n’importe qui devant nous et lui en 
attribuer le mérite.

Chers frères et sœurs en Christ, la bonté 
spirituelle est une caractéristique de Dieu 
le Père qui est rempli de compassion et 
d’amour. Pas seulement la bonté, mais 
chacun des fruits du Saint-Esprit constitue 
le cœur parfait de Dieu.

J’espère que vous porterez complètement 
tous les fruits du Saint-Esprit. En agissant 
ainsi, je prie dans le nom du Seigneur que 
vous déborderez de bénédictions et jouirez 
de la gloire en brillant comme le soleil 
dans le Ciel.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, la douceur, la tempérance; 
la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul
République de Corée du Sud, 08389
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Ceux qui sont Morts sans Entendre 
l’Evangile Peuvent-ils être Sauvés?

Actes 4:12 déclare, «Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait 
été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés.» Alors qu’en est-il des gens qui 
ont vécu pendant l’Ancien Testament avant la crucifixion de Jésus pour le salut de l’humanité, ou 
au sujet de ceux qui sont morts sans avoir entendu l’évangile.

R.
Le Dieu d’amour a envoyé 

Son fils unique et a fait de Lui la 
victime expiatoire pour racheter 
toute l’humanité de ses péchés 
et les conduire sur le chemin du 
salut. Jésus est mort en versant 
Son précieux sang à la croix 
et est ressuscité en tant que 
Sauveur, de sorte que quiconque 
l’accepte comme Sauveur peut 
être pardonné de ses péchés et 
atteindre le salut.

Alors qu’en est-il des gens vivant 
dans l’Ancien Testament ou de 
ceux qui n’ont pas eu l’opportunité 
d ’ e n t e n d r e  l ’ é v a n g i l e ?  N e 
peuvent-ils pas être sauvés 
uniquement parce qu’ils n’ont pas 
entendu l’évangile? Le Dieu de 
justice a aussi préparé le chemin 
du salut pour de telles personnes. 
C’est au travers du Jugement de 
la Conscience.

Q.

Romains 2:14-15 déclare, «Quand les païens, qui 
n’ont point la loi, font naturellement ce que prescrit 
la loi, ils sont, eux qui n’ont point la loi, une loi 
pour eux-mêmes; ils montrent que l’œuvre de la 
loi est écrite dans leurs cœurs, leur conscience en 
rendant témoignage et leurs pensées s’accusant ou se 
défendant tour à tour.»

Dieu a donné la loi au peuple d’Israël au temps de 
l’Ancien Testament et la Loi est devenue le standard 
du salut. Ceux qui ont gardé et observé la Loi ont 
été sauvés. Mais la Loi a été donnée au peuple 
élu, Israël. Les Gentils qui n’étaient pas Israélites 

n’avaient pas la Loi.
Avant que Jésus soit venu sur la terre, les Gentils 

étaient jugés selon leurs œuvres de suivre les voies 
de leur conscience. Lorsqu’ils ont suivi le bien et 
non le mal selon leur conscience, c’était considéré 
comme les œuvres de la Loi. Lorsqu’ils ne faisaient 
pas ce qui était bon selon leur conscience, c’était 
pareil à violer la Loi.

Les œuvres de suivre leur conscience est devenu le 
standard du salut pour les Gentils et selon l’œuvre de 
la Loi écrite dans leurs cœurs leur salut était décidé. 
C’est le Jugement de la Conscience.

Ceux qui étaient dignes d’être sauvés au travers 
du Jugement de la Conscience ne pouvaient pas aller 
immédiatement au ciel après que leurs vies étaient 
terminées sur cette terre. Ils allaient d’abord dans 
le Tombeau Supérieur qui était le lieu d’attente du 
Ciel. D’autre part cependant, il y avait le Tombeau 
Inférieur, le lieu d’attente vers l’enfer. Ce genre de 
tombeaux appartenant au monde spirituel existe et 
apparaît de nombreuses fois dans la Bible.

Le chapitre 16 de Luc nous parle de la parabole 
de l’homme riche et d’un mendiant appelé Lazare. 
Là, nous pouvons voir la description du Tombeau 
Supérieur et du Tombeau Inférieur, le lieu d’attente 
pour ceux qui ont achevé leurs vies sur cette terre. 
Tandis que sur la terre, l’homme pauvre Lazare se 
nourrissait des miettes qui tombaient de la table 

du riche. Mais l’homme pauvre vénérait Dieu de 
tout son cœur. À sa mort, son esprit a été conduit 
vers le sein d’Abraham dans le Tombeau Supérieur. 
L’homme riche cependant qui a vécu joyeusement 
dans la splendeur chaque jour sur la terre a été 
précipité dans l’agonie dans les f lammes du 
Tombeau Inférieur.

Esaïe 14:9 dépeint le Tombeau Inférieur où les 
gens mauvais ont perdu leur gloire terrestre et ont 
souffraient. Tandis que le Tombeau Inférieur était 
pour les gens mauvais et qu’ils souffraient là-bas, le 
Tombeau Supérieur où Lazare était avec Abraham 
était pour ceux qui méritaient d’être sauvés. Ceux 
qui méritaient d’être sauvés au moyen du Jugement 
de la Conscience à cause de leurs œuvres de suivre 
la bonne conscience sont restés là dans le confort.

Jésus a dit dans Jean 5:28, «Ne vous étonnez pas 
de cela; car l’heure vient où tous ceux qui sont dans 
les sépulcres entendront sa voix,» Il a dit qu’Il leur 
prêcherait l’évangile après Sa mort sur la croix.

Ici «tous ceux qui sont dans les sépulcres» se 
réfère aux gens qui étaient morts avant que Jésus ne 
commence à prêcher l’évangile sur la terre. Il a dit 
qu’ils entendraient «Sa voix». Les gens ont entendu 
l’évangile de Lui dans le Tombeau Supérieur et ils 
ont été transportés dans le Ciel en étant sauvés dans 
le nom de Jésus-Christ.

Après la crucif ixion, Jésus est allé dans le 
Tombeau Supérieur et a prêché l’évangile pendant 
trois jours. Il a délivré l’évangile aux esprits qui 
méritaient d’être sauvés. En agissant ainsi, Il a 
ouvert la voie du salut à ceux qui n’avaient pas 
entendu l’évangile.

Matthieu 12:40 déclare, «Car, de même que Jonas 
fut trois jours et trois nuits dans le ventre d’un 
grand poisson, de même le Fils de l’homme sera 
trois jours et trois nuits dans le sein de la terre.» 
Ephésiens 4:9 dit, «Or, que signifie: Il est monté, 

sinon qu’il est aussi descendu dans les régions 
inférieures de la terre?»

1 Pierre 3:19 déclare, «Dans lequel aussi il est 
allé prêcher aux esprits en prison,» Ici, le Tombeau 
Supérieur est comparé à une «prison». Cela ne 
signifie pas que l’endroit ressemble à une prison. 
Cela signifie seulement que l’endroit était un peu 
limité en place comparé au Ciel.

Même après l’ascension de Jésus, ceux qui sont 
allés dans le Tombeau Supérieur au travers du 
Jugement de la Conscience ont entendu l’évangile 
de la part du peuple de Dieu. Si quelqu’un a donc 
bonne conscience suffisamment pour être sauvé, il 
est transporté dans le Tombeau Supérieur, entend 
que Jésus est le Christ et avec la foi il peut entrer 
dans le Ciel. C’est pourquoi personne ne rate le salut 
simplement parce qu’il n’a pas entendu l’évangile.

Le Dieu d’amou r  d i f fé rencie  la  g loi re  de 
chacun au ciel selon la mesure de bonté et de 
justice de sa conscience. Il juge avec précision et 
impeccablement avec amour et justice de sorte que 
personne ne soit désavantagé.

◆ Le Jugement de la Conscience pour les gens qui ont fait les choses de la Loi au départ 
      de leur conscience

◆ Le Tombeau Supérieur et le Tombeau Inférieur en tant que lieu d’attente

◆ Ils ont entendu l’évangile de Jésus-Christ dans le Tombeau Supérieur
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Le 15 Janvier 2016, il était environ 15h30. Je 
conduisais un camion d’une tonne sur l’autoroute de 
Geyeongbu à la vitesse d’environ 100 Km/h. Soudain, 
un gros camion cargo a freiné brusquement devant 
moi! J’ai instinctivement ressenti que cela conduirait à 
un terrible accident qui pouvait demander ma vie. En 
priant «Père Dieu, protège-moi!» j’ai fermé les yeux.

Je n’avais même pas le temps de freiner et ma 
voiture a cogné le camion. Bang! Lorsque j’ai ouvert 
les yeux, j’ai vu le pare-brise cassé et le devant de ma 
voiture qui était totalement tordu.

J’ai ressenti une forte douleur dans mes genoux 
mais lorsque j’ai reçu la prière du Pasteur Principal, 
le Dr. Jaerock Lee enregistrée sur le Système de 
Répondeur Automatique, la douleur est partie. J’ai été 
enfermé dans le véhicule pendant environ 20 minutes, 
mais je me sentais en paix parce que j’étais sûr que 
Dieu m’avait protégé.

Les membres de l’équipe de secours 119 m’ont 
extrait du véhicule. Ils ont été surpris de ce que je 
n’étais pas du tout blessé et ont dit, «Es-tu réellement 
ok après un tel accident?» J’ai subi un examen 
médical dans un hôpital proche et cela a démontré que 
je n’avais aucun problème sur tout le corps. J’ai appris 
plus tard que les véhicules devant le gros camion 
cargo s’étaient percutés d’abord et que le camion avait 

freiné brusquement. C’est pourquoi l’accident m’a 
aussi touché. 

✦✦✦

C’était Vendredi et je suis allé à l’église comme 
d’habitude pour aider le trafic autour de l’église en 
tant que dirigeant du Groupe des Volontaires Manmin. 
Ressentant la reconnaissance pour la grâce de Dieu, 
j’ai exercé de manière plus heureuse que d’habitude. 
Lorsque je me souvenais de l’accident, je me suis senti 
plus reconnaissant pour l’amour de Dieu.

Si ma voiture avait avancé ne fut ce que d’un cm 
vers mon corps, cela aurait heurté mes genoux et 
mon abdomen. Cela aurait été une situation très 
dangereuse. Cependant, le Dieu d’amour m’a protégé 
pour que je ne sois pas blessé. De plus, même les 
morceaux du pare-brise brisé n’ont pas touché mon 
visage et je n’ai subi aucun préjudice f inancier 
puisque les frais de réparation ont été couverts par 
l’assurance.

Deux mois se sont écoulés depuis l’accident, mais 
j’ai été en bonne santé sans blessure ni douleur 
corporelle. Je ressens la joie de gagner une nouvelle 
vie et de vivre mes précieux jours pour entrer dans le 
meilleur lieu de séjour céleste, la Nouvelle Jérusalem. 
Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui me 
protège toujours dans le Seigneur.

Lorsque je travaillais pour une agence de voyage en tant 
que guide à Bangkok, j’ai rencontré mon mari et nous nous 
sommes mariés. Lorsqu’il jouait du piano dans un hôtel, il 
gagnait beaucoup d’argent. Nous avons cependant déménagé 
à Chiang Rai en 2014 et depuis ce temps, il a essayé divers 
business y compris une boulangerie, un café et un magasin 
de vêtements, mais tout a échoué. Nous n’avions rien dans 
les mains.

Nos voisins et amis nous pointaient du doigt plutôt que de 
nous réconforter. Ils agissaient ainsi parce que mon mari 
était aveugle. Pendant ce temps, la Diaconesse Tittikan, qui 
habitait près de nous m’a conduite vers l’église Manmin de 
Chiang Rai le 29 Novembre 2015. 

Le premier culte d’adoration auquel j’ai assisté m’a 
étonnée et c’était nouveau pour moi. Les gens suivaient le 
culte d’adoration de l’Eglise Centrale Manmin en Corée 
du Sud via GCN (www.gcntv.org). Le sanctuaire, les 
membres, l’hymne de la chorale et l’Orchestre Nissi… 
Tout était nouveau et beau. En particulier, le sermon du 
Dr. Jaerock Lee était facile à comprendre. J’ai ressenti 
sa sincérité et mon cœur était remué.

Mon mari et moi avons commencé à assister non 
seulement aux cultes d’adoration, mais aussi aux 
Réunions de Prières de Daniel et nous avons essayé 
de vivre selon la Parole de Dieu. Nous avons lu 
l’autobiographie du Dr. Lee Ma Vie, Ma Foi et 
écouté ses sermons sur «le Message de la Croix». 
Nous apprenions à comprendre le cœur de Dieu et 

Sa volonté.
Le 13 Décembre, c’était Dimanche et deux semaines s’étaient 

écoulées depuis que je m’étais officiellement enregistrée 
à l’église. Ce jour-là, j’ai reçu la prière du Dr. Lee pour les 
malades après le sermon via GCN. À notre surprise, mon 
mari a récupéré de l’audition dans son oreille gauche qui avait 
perdu la capacité suite à une otite moyenne. Il a pu entendre 
clairement et le symptôme d’otite moyenne avait disparu. J’ai 
aussi été guérie d’hypertension qui m’avait troublée depuis 31 
ans et d’une infection de la vessie. Alléluia!

Mon mari est né aveugle et il se plaignait toujours de sa 
situation. Mais maintenant en écoutant les sermons du Dr. 
Lee, il a réalisé que Dieu est amour et qu’il ne veut donner 
que de bonnes choses à Ses enfants. Il mène maintenant une 
vie joyeuse avec un cœur reconnaissant. Il dit qu’il se sent 
reconnaissant parce qu’il ne peut plus commettre de péchés 
parce qu’il ne peut pas voir les choses appartenant au monde.

Par-dessus tout, il a dit que quand il avait des questions, le 
Pasteur Principal y répondait au travers de ses sermons du jour 
comme s’il connaissait le cœur de mon mari. Après que nous 
avons rencontré cette précieuse église de vie, nos vies ont été 
renouvelées. Nous avions l’habitude de vivre au jour le jour en 
nous inquiétant du lendemain, mais maintenant nous remettons 
toutes choses entre les mains de Dieu et nous ne nous soucions 
pas du boire ou du manger. Nous sommes en paix.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui nous a 
guéris de nos infirmités et nous a donné le vrai bonheur et 
l’espérance.

«Mon Seigneur m’a Protégé dans un 
Grave Accident de Voiture»

Diacre Sanghwa Park, 54 ans, 1ère Paroisse, Corée du Sud

Sœur Sunisa Jaengjareon, 
62 ans, Eglise Manmin 
de Chiang Rai en Thaïlande


